



Die Geschichte der EICHENWALD WEINE beginnt im Jahr 1962 mit der Gründung der Winzergenossenschaft Horitschon und Umgebung. Seit 1996 war die Entwicklung der Vereinten Winzer Horitschon durch das Arachon-Projekt geprägt. In den Jahren 2003/2004 wurde unter der Regie des Stararchitekten Prof. Wilhelm Holzbauer ein großzügig angelegter Reifekeller mit Präsentationsräumen am neuesten Stand der Technik errichtet. Der Bau des neuen Weinguts und der Barrique- und Holzfassausbau ermöglichen optimale Reifebedingungen und eine perfekte Organisation der Kellerwirtschaft.

*verwinzert seit generationen



Trauben von den besten Lagen aus Horitschon, Deutschkreutz, Lutzmannsburg und Raiding Horitschon
Blaufränkischland
Mittelburgenland DAC
Burgenland, Österreich





SORTEN | FLÄCHE
52% Blaufränkisch
30% Zweigelt
8% Cabernet Sauvignon
2% Merlot
8% Weißweine
Grüner Veltliner
Chardonnay
Gelber Muskateller
Gesamt: ca. 400ha

Seit April 2019 sind die Vereinten Winzer Horitschon nunmehr Teil der Geschichte. Im Reifekeller "schlummern " seither die Topprodukte der EICHENWALD WEINE Selektion ihrer endgültigen Reifung entgegen - gut behütet von Kellermeister Ing. Gregor Wolf. Rund um die Leitsorte Blaufränkisch werden regionsund sortentypische Weine auf höchstem Niveau ausgebaut. Weine die ausdrucksstark sind und die Herkunft - das mittelburgenländische Blaufränkischland - erkennen lassen.



Die Weißweine werden überwiegend klassisch ausgebaut. Bei den Rotweinen werden reinsortige Weine und Cuvées als Klassik- und Premiumweine produziert.